

(GETTY IMAGES)

## ¡Vigile la política alemana!

- Gerald Flurry
- 14/5/2021

Alemania votará por un nuevo canciller el 26 de septiembre. Angela Merkel ha gobernado durante 16 años y se retira. ¿Quién la sustituirá? Nadie puede predecir lo que va a suceder.

Las elecciones anteriores en Alemania han sido similares a las de EE UU: un partido principal de izquierda y otro de derecha, pero con algunos partidos más pequeños que actúan como socios de coalición, y que suelen aportar como el 5% extra que los partidos principales necesitan para gobernar con mayoría.

Pero eso se ha acabado. Todos los partidos principales están fracasando y sus líderes son impopulares. Varios de los partidos "menores" son ahora partidos principales. En abril, una encuesta clave situó al Partido Verde en primer lugar. Hay una perspectiva real de un canciller verde. Los verdes podrían pactar con la derechista Unión Demócrata Cristiana (upc), el partido de Merkel, pero también podrían pactar con el partido La Izquierda (el sucesor de los comunistas de Alemania Oriental) y los socialdemócratas, empujando el gobierno hacia la izquierda dura.

Éstas se perfilan como las elecciones alemanas más interesantes en una generación. La profecía bíblica muestra por qué hay que vigilar de cerca.

"Es motivo de pesadillas para la clase dirigente alemana", escribió Ambrose Evans-Pritchard Telegraph, 21 de abril).

La udo está en caída libre. Han elegido a Armin Laschet como su candidato para sustituir a la Sra. Merkel. A los dirigentes del partido les gusta. Al público no. Una encuesta reciente reveló que 🛷 de los miembros de la udo pensaba que su partido había elegido al hombre equivocado.

"Nunca un candidato ha entrado en unas elecciones generales para laubo tan estropeado y desaliñado", escribió Spiegel. "El clima es feo", dijo una persona del partido aBild. "Nunca había visto algo así. Ni en la crisis de los refugiados ni en la del euro". Bild publicó una carta de un antiguo miembro que abandonaba el partido.

La situación es tan mala que la Unión Social Cristiana (usc), que ha estado en un matrimonio político con la uno durante 70 años, está considerando el divorcio. Normalmente, lauso gobierna en Baviera y la uno en el resto del país. Los dos partidos trabajan juntos a nivel federal y se unen detrás de un único candidato a canciller.

Una encuesta reciente mostró que si lausc se deshiciera de lausc y se presentara por sí sola a nivel nacional, sería el partido más popular de Alemania. De hecho, lasc por sí sola sería más popular que la unión uso-usc en estos momentos.

La política alemana está cambiando rápidamente. "La Alemania que la mayoría de nosotros hemos conocido toda la vida está a punto de cambiar de forma radical e imprevisible", escribió Evans-Pritchard

Los alemanes están cansados de un liderazgo débil. Están desesperados por un cambio. ¡Muchos buscan un hombre fuerte! Quieren que alguien con fuerza y determinación se levante y saque a la nación, y a Europa, de este malestar.

Esto es de vital importancia. Un nuevo líder alemán fuerte es una de las profecías bíblicas clave para el tiempo del fin. Debemos vigilar de cerca para ver surgir de este lío político a un hombre así.

Herbert W. Armstrong advirtió durante décadas sobre la llegada de tal líder. Las naciones europeas están empezando a "desconfiar de EE UU y a pensar cada vez más en unirse en unos Estados Unidos de Europa", escribió en marzo de 1950. Para ello, necesitan un "nuevo líder supremo, el sucesor de Adolfo Hitler, que se imponga y tome el mando".

He continuado con esta misma advertencia desde los primeros números de la revistala Trompeta. "Si se produce una crisis real, ¿pedirán los alemanes un nuevo führer?", pregunté en nuestra edición de diciembre de 1991. "¡La Biblia dice que eso va a ocurrir! Esa crisis probablemente será desencadenada por un colapso económico en EE UU".

Los cambios políticos en Alemania podrían dar pronto una oportunidad a un hombre así. El Sr. Armstrong creía que lasse podría proporcionar a ese líder fuerte, y yo he dicho lo mismo desde hace tiempo. La nueva popularidad de este partido podría ayudar a que esto ocurra.

Sea cual sea el resultado de los acontecimientos en Alemania a corto plazo, usted necesita saber hacia dónde se dirige Europa. Las profecías de la Biblia revelan cómo cambiará pronto, y cómo le afectará a usted. Mi folleto gratuito Un líder alemán fuerte es inminente le lleva a través de las profecías que informaron al Sr. Armstrong. Le mostrará lo que la profecía dice sobre este hombre fuerte, y por qué es tan central en los acontecimientos del tiempo del fin. Le ayudará a comprobar por sí mismo lo que la Biblia dice al respecto. Estudie estas profecías ¡y observe a Alemania! •



## UN LÍDER ALEMÁN FUERTE ES INMINENTE

Líderes fuertes se están levantando en la escena mundial de hoy en varias naciones, incluyendo Rusia, China e Irán. ¿Pero qué acerca de Europa? ¿Qué acerca de Alemania?